



町 田 宗 宏

## 玉村町の子どもたちの体力は大丈夫か

町 全小中学校で体力向上に取り組んでいる  
地域・家庭の連携が重要

**Q** 文部科学省が発表した「平成25年度全国体力テスト」の結果によると、「47都道府県中、群馬県小学生男子は46位、同女子42位、中学生は男女とも全国平均を上回る」と新聞発表された。玉村町の子どもたちの体力の現状と向上策について問う。

〈教育長〉 昨年12月に公表された全国体力テスト（全国体力・運動能力、運動習慣等調査）の結果は、下表のとおりである。小学校では、男女とも握力・上体起こし・長座体前屈で全国・県平均を上回り、50メートル走は県平均を上回るものの、ほぼ

全国平均。反復横とび・往復持久走（20メートルシャトルラン）・立ち幅とび・ソフトボール投げは全国平均を下回っている。中学校では、ほぼ全種目とも全国・県平均を上回っている。玉村町としては、県教育委員会が策定した「ぐんまの子どもの体力向上推進事業」を参考にしながら、体育の授業を充実させるだけでなく、朝の体育集会や放課後等の陸上練習、持久走カードや縄とびカード等目標を持って自主的に取り組めるよう工夫し、体力の向上に努めている。

**Q** 3月定例会後町長は国・県等の事業を誘致・利活用するため、「いつ、だれと会い、どんな話をし、その結果」はどうか。

〈町長〉 今までのところ、具体的な行動はとっていない。

平成25年度 全国体力テスト  
【玉村町・群馬県・全国の平均点の比較表】

区 分	小学校5年生		中学校2年生	
	男子	女子	男子	女子
玉村町	52.27	54.38	43.87	49.80
群馬県	52.23	53.37	41.87	49.75
全 国	53.87	54.70	41.78	48.42

※小学校5年生と中学校2年生が対象

※体力テストは、「握力」「反復横とび」「50メートル走」「立ち幅とび」「ソフトボール投げ（小学校）」「ハンドボール投げ（中学校）」など8種目。各種目10点、合計80点として算出



会場は  
玉村町役場 大会議室

初めに町長から町政報告があり、続いて議会から委員会の取り組みと活動の報告を行いました。区長からは、日ごろ疑問に感じている一般質問のこともなど、各種各般にわたる質問や要請が多数出され、活発な意見交換会となりました。

毎年恒例となった区長会と議会との合同研修会が、例年より少し早い5月21日に開催されました。

この研修会は年1回の課題を認識し、町の発展のための取り組みについて検討するよい機会となっています。

## 区長と議員が意見交換

5月21日 区長会・議会合同研修会